

# DIE AKTUELLSTEN NEWS SCHULHAUS GRÜNAU

## DIE NEWS DER NEWS - INTERNATIONAL, NATIONAL & LOKAL

### PERSONEN DER SCHULE GRÜNAU

## Sieben Fragen, sieben Antworten

### Olivia & Lucas, 4. Klasse

Weil wir mehr über die Personen der Schule Grünau erfahren möchten, haben wir uns überlegt, die verschiedenen Leute zu interviewen. Als erste Person haben wir Herrn Hofmann zum Interview eingeladen oder besser gesagt, wir haben ihn in der Küche besucht. Was wir da herausgefunden haben und ob Herr Hofmann uns ein Geheimrezept verrät, erfahren wir hier im Text. Wir verraten euch jeweils sieben Fragen und sieben Antworten. Ihr dürft gespannt sein.



Weshalb sind Sie Koch geworden und was muss man machen, um Ihren Beruf auszuüben?

„Ich bin Koch geworden, weil ich gerne esse und gerne mit Lebensmitteln arbeite. Ja, für diesen Beruf muss man eine Ausbildung machen.“

Seit wann arbeiten Sie in der Schule Grünau und wieso haben Sie diese Schule gewählt?

„Ich arbeite seit fast einem Jahr in der Schule Grünau. Mein Vater hat hier gewohnt und er kannte das Quartier schon.“

Was ist das beste Gericht, welches Sie je gekocht haben. Gibt es hier ein Geheimrezept?

„Das beste Gericht, was ich je zubereitet habe, waren Tacos.“

Haben Sie Spass während der Arbeit?

„Ja, ich habe immer Spass während der Arbeit.“

Was macht am wenigsten Spass in der Küche?

„Ich wasche nicht gerne ab.“

Herr Hofmann in der Küche der Schule Grünau in Aktion.

Haben Sie ein Lieblingsessen?

„Käsespätzle, ein Rezept von meiner Grossmutter. Das Gericht ist eine echte Stuttgarter Spezialität.“

Haben Sie einen Wunsch für die Zukunft?

„Glücklich sein, dass alle Kinder glücklich und satt sind.“